PERIÓDICO

REF**Ö**RMA

**PÁGINA** 

**FECHA** 

2/3/25

SECCIÓN



5

**LEGISLATIVO** 





■El diputado Ricardo Monreal llamó a respaldar a la Presidenta Sheinbaum.

## Prevén reacción del crimen tras entrega

REFORMA / STAFF

Ante la entrega de 29 criminales a EU, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, previó ayer una reacción del crimen organizado.

"El que el Gabinete de Seguridad haya actuado de esta manera, nos da seguridad. Obviamente tenemos que estar pendientes de las reacciones que pudiera suscitarse con motivo de los vacíos que

se dejan frente al traslado de estos personajes", indicó en un video.

El morenista llamó a respaldar a la Presidenta Claudia Sheinbaum.

"México tiene que estar unido y México tiene que respaldar a la Presidenta Claudia Sheinbaum", dijo.

"Son momentos críticos, dificiles, que estamos viviendo frente a la hostilidad de un Gobierno extranjero, que la única manera de aguantar,

de resistir y enfrentar con éxito esta embestida es con la unidad".

También achacó a Jueces el retraso de las extradiciones.

"Se demuestra que muchos de ellos en su mayoría no estaban siendo trasladados ni extraditados por obstáculos que la justicia federal interpuso, y que la justicia federal de manera recurrente evitaba al otorgar amparos y suspensiones que evitaban la extradición", indicó.